
Viernes 23 de Agosto de 2024, Coronel Suárez

COMUNICADO A LA COMUNIDAD DE CORONEL SUA� REZ

“LAS	COSAS	COMO	SON”

Los concejales de Juntos queremos informar CORRECTAMENTE a la comunidad sobre la actividad legislativa. 

El concejal Diez presentó un proyecto para la tribuna mediante el cual pretende aumentar las tasas municipales 
más del 25% y destinar el 50% del sueldo del intendente, los secretarios y concejales a un fondo de emergencia 
sanitaria. 

¿Por qué para la tribuna? Porque salió a comunicarlo en los medios de prensa sin haberlo presentado al Concejo 
Deliberante. Los Concejales nos enteramos POR LOS MEDIOS sobre este proyecto. Diez salió a los medios de prensa 
a comunicar a los suarenses de manera ERRO� NEA, porque ese proyecto NO FUE PRESENTADO COMO E� L DIJO A LOS 
MEDIOS, por ende no generó ningún “revuelo”.

Más allá de que los CONCEJALES DE JUNTOS NO APROBARA�  NINGU� N AUMENTO DE TASAS Y YA SE ENCUENTRA 
DONANDO UN PORCENTAJE DE SU DIETA, queremos comunicar a los suarenses que el Concejal Diez presentó el 
proyecto una hora antes de la Sesión del dıá de ayer 22 de Agosto, por lo cual requiere de la mayorıá de votos 
positivos para que pueda ser ingresado al Honorable Concejo Deliberante. 

NINGU� N CONCEJAL NI DEL MOCCERISMO NI DE LA OPOSICION APROBO�  EL INGRESO DEL PROYECTO DEL 
CONCEJAL DIEZ

El accionar de Diez lo único que demuestra es su AUSENCIA en el Concejo Deliberante de Coronel Suárez: 
desconoce lo que trabajamos los concejales, porque caso contrario no hubiera presentado un proyecto con un 
porcentaje desactualizado. El concejal no asiste a las reuniones de Comisión, como ası ́tampoco a las convocadas 
por el Intendente y áreas del Municipio. 

Por otro lado, el proyecto del Concejal se superpone con una Resolución aprobada por todos los Concejales, que 
trata del destino del porcentaje de la dieta de los concejales al acompañamiento de instituciones y organizaciones 
locales. JUNTOS SE ENCUENTRA CUMPLIENDO CON ELLO Y LO DEMOSTRAMOS DE MANERA MENSUAL 
MEDIANTE NUESTRAS REDES. 

Para conocimiento de la sociedad, el Concejal Diez no cobra la totalidad de la dieta, ya que también tiene un cargo 
en la legislatura de Buenos Aires. ¿Qué interesante serıá que lleve este tipo de propuestas a las altas Cámaras de la 
provincia no??? 

CONCEJALES DE LA ALIANZA JUNTOS




